

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DU CENTRE  
\*\*\*\*\*  
DEPARTEMENT DE MBAM ET INOUBOU  
\*\*\*\*\*  
COMMUNE D'OMBESSA  
\*\*\*\*\*  
COMMISSION DE INTERNE DE  
PASSATION DES MARCHES  
\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland  
\*\*\*\*\*  
CENTRE REGION  
\*\*\*\*\*  
MBAM AND INOUBOU DIVISION  
\*\*\*\*\*  
OMBESSA COUNCIL  
\*\*\*\*\*  
INTERNAL TENDERS BOARD  
\*\*\*\*\*

## APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

### APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

**N° 03 /AONO/C/OMB/CIPM/2025 DU 14/05/2025 EN PROCEDURE  
D'URGENCE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE :**

- **AGRANDISSEMENT DU TABLIER DU PONT SUR LA RIVE OUFOUÉ (LOT1) ;**
  - **CONSTRUCTION D'UN PONT A OSSOGO ADANE (LOT2) ;**
  - **CONSTRUCTION D'UN PONT A BOYALONG (LOT3)**
- DANS LA COMMUNE D'OMBESSA, DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU,  
REGION DU CENTRE**

Le Maire de la Commune d'Ombessa, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de l'Etat du Cameroun, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation de l'opération sus indiquée.

#### 1. Objet de l'Appel d'Offres

Le présent Appel d'Offres a pour objet, l'exécution des travaux :

- agrandissement du tablier du pont sur la rivière Oufoué (lot1) ;
  - Construction d'un pont à Ossogo Adanè (lot2) ;
  - Construction d'un pont à Boyalong (lot3) .
- Dans la Commune d'Ombessa, Département du Mbam et Inoubou.

#### 2. Allotissement

- Les travaux sont constitués en trois (03) lots.

| Département        | Arrondissement | N° LOT | Désignation du projet      | Montant en F CFA | Financement |
|--------------------|----------------|--------|----------------------------|------------------|-------------|
| MBAM ET<br>INOUBOU | OMBESSA        | Lot 1  | Pont sur la rivière oufoué | 10 000 000       | MINTP       |
|                    |                | Lot 2  | Pont de Ossogo             | 55 000 000       |             |
|                    |                | Lot 3  | Pont de Boyalong           | 23 000 000       |             |
| TOTAL              |                |        |                            | 88 000 000       |             |

#### 3. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent appel d'Offres, consisteront :

- **Lot1 : agrandissement du tablier du pont sur la rivière Oufoué**

SERIE 000: INSTALLATION  
SERIE 100 : PREPARATION DU CHANTIER  
SERIE 200 : TERRASSEMENT GENERAUX  
SERIE 300 : FONDATION - CULEE - POUTRES - TABLIER  
SERIE 400 : ASSEMBLAGES  
SERIE 500 : PEINTURE  
SERIE 600 : EQUIPEMENT  
SERIE 700 : SECURITE

- **Lot2 : Construction d'un pont à Ossogo Adanè**

SERIE 000: INSTALLATION  
SERIE 100 : PREPARATION DU CHANTIER  
SERIE 200 : TERRASSEMENT GENERAUX  
SERIE 300 : FONDATION - CULEE - POUTRES - TABLIER  
SERIE 400 : ASSEMBLAGES  
SERIE 500 : PEINTURE  
SERIE 600 : EQUIPEMENT  
SERIE 700 : SECURITE

- **Lot3 : Construction d'un pont à Boyalong**

SERIE 000: INSTALLATION  
SERIE 100 : PREPARATION DU CHANTIER  
SERIE 200 : TERRASSEMENT GENERAUX  
SERIE 400 : ASSEMBLAGES  
SERIE 500 : PEINTURE  
SERIE 600 : EQUIPEMENT  
SERIE 700 : SECURITE

#### 4. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les Entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et exerçant dans le domaine des Travaux Publics.

#### 5. Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public MINTP ....., sur la ligne d'imputation budgétaire

LOT1 :

LOT2 :

LOT3 :

#### 6. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des travaux est fixé à **trois (03) mois**.

#### 7. Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par une banque ou une compagnie d'assurance agréé et habilitéée par le Ministre en charge des Finances pour délivrer les cautions dans le cadre des Marchés Publics. Le montant en FCFA de ladite garantie est de **deux Cent Mille (200 000f) de FCFA pour le lot 1, un million cent mille (1 100 000) de FCFA pour le lot 2, quatre cent soixante mille (460 000) de FCFA pour le lot 3.**

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité de l'offre pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

## **8. Administration au nom de laquelle sera conclu le marché**

A l'issue de l'examen des Offres des soumissionnaires et du choix de l'attributaire par l'autorité contractante, le marché sera conclu entre ce dernier et l'autorité contractante qui est le Maire de la Commune d'Ombessa

## **9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être consultée aux heures ouvrables dans les services de la Mairie de Ombessa, dès publication du présent avis.

## **10. Acquisition du dossier d'appel d'Offres**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu dans les services de la Mairie de Ombessa dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **Trente-Cinq Mille (35 000) FCFA**, pour chaque lot payable à la recette municipale de la Commune d'Ombessa, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, Télex, E-mail

## **11. Remise des Offres**

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir contre récépissé dans les services de la Mairie d'Ombessa, au plus tard le **11/06/2025 à 11 heures**, heure locale accompagnées des versions électroniques des Offres techniques et financières dans une clé USB ou un CD inclus (e) dans l'enveloppe C. Toute Offre incomplète sera purement et simplement rejetée.

Elles seront présentées sous pli fermé et devront porter la mention :

### **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N° 03 /AONO/C/OMB/CIPM/2025 DU 14/05/2025 EN PROCEDURE  
D'URGENCE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE :**

- AGRANDISSEMENT DU TABLIER DU PONT SUR LA RIVIERE OUFOUE (LOT1) ;**
  - CONSTRUCTION D'UN PONT A OSSOGO ADANE (LOT2) ;**
  - CONSTRUCTION D'UN PONT A BOYALONG (LOT3)**
- DANS LA COMMUNE D'OMBESSA, DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU,  
REGION DU CENTRE**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT**

## **12. Recevabilité des Offres**

L'Offre parvenue après la date et l'heure de dépôt de l'Offres ou celle ne respectant pas le mode de séparation des Offres Financière, des Offres Administratives et Techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces Administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces Administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

## **13. Ouverture des Offres**

L'ouverture des plis serait en un temps et aura lieu le **11/06/ 2025 à 12 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés d'Ombessa (CIPM - Ombessa) dans la salle des actes de la Mairie d'Ombessa. Seuls

les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée (procuration de l'entreprise) de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs Offres.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1er étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces Administratives (volume 1),
- 2eme étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les Offres Techniques (volume 2)
- 3ème étape : Ouverture de l'enveloppe C contenant les Offres Financières (volume 3).

Tous les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

#### **14. Evaluation des Offres**

Les Offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

##### **14.1 Critères éliminatoires**

Les critères éliminatoires sont :

1. dossier administratif incomplet ou non conforme (48 H après l'ouverture des plis);
2. absence de la caution de soumission ;
3. fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
4. non satisfaction d'au moins 70 % des critères essentiels ;
5. absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
6. absence du sous détail d'un prix unitaire ;
7. Offre financière incomplète ou non conforme ;
8. Absence d'attestation de non abandon de marché au cours des trois dernières années
9. Dossier technique incomplet ;
10. conducteur des travaux n'ayant pas la qualification exigée ;
11. absence de l'attestation de visite de site des lieux signé du maître d'ouvrage ou son représentant;
12. Absence de note méthodologique.

##### **14.2 Critères essentiels**

| N° | Activités                                                         | Appréciation<br>Oui/Non |
|----|-------------------------------------------------------------------|-------------------------|
| A) | Références du soumissionnaire (expérience générale et spécifique) |                         |
| B) | Moyens techniques et matériels                                    |                         |
| C) | Personnel d'encadrement (référence, qualification et CV)          |                         |
| D) | Méthodologie (calendrier, délais, planning des travaux)           |                         |
| E) | Capacité financière                                               |                         |

#### **15. Attribution du marché**

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'Offre le moins-disant et remplissant les capacités techniques et administratives requises.

#### **16. Durée de validité des Offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs Offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Offres.

#### **17. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables auprès de la Commune d'Ombessa. Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti corruption (CONAC) et au Maire d'Ombessa par tout moyen laissant trace : .

Ombessa, le 14/05/2025

Ampliations :

- C/OMBESSA
- MINMAP/DDMI
- ARMP
- Archives
- CIPM
- SOPECAM
- CHRONO-ARCHIVES

LE MAIRE

(AUTORITE CONTRACTANTE)



**Dr Eric Fabrice KEDI MOUKO**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
 Paix - Travail – Patrie  
 \*\*\*\*\*  
 REGION DU CENTRE  
 \*\*\*\*\*  
 DEPARTEMENT DE MBAM ET  
 INOUBOU  
 \*\*\*\*\*  
 COMMUNE D'OMBESSA  
 \*\*\*\*\*  
 COMMISSION DE INTERNE DE  
 PASSATION DES MARCHES  
 \*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON  
 Peace – Work – Fatherland  
 \*\*\*\*\*  
 CENTRE REGION  
 \*\*\*\*\*  
 MBAM AND INOUBOU  
 DIVISION  
 \*\*\*\*\*  
 OMBESSA COUNCIL  
 \*\*\*\*\*  
 INTERNAL TENDERS BOARD  
 \*\*\*\*\*

### OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE

N° 03 /ONIT/C/OMB/C/OMBI/2025 OF 14/05/ 2025

IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE FOR THE:

- Expansion of the bridge deck on the oufoué river LOT 1;
- Construction of a bridge in ossogo adanè lot2;
- construction of a bridge in boyalong lot3.

AT OMBESSA COUNCIL MBAM AND INOUBOU DIVISION, OMBESSA SUBDIVISION.

Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET, 2025 FINANCIAL YEAR

#### 1. Subject of the invitation to tender

the MAYOR OF ombessa council contracting authority hereby launches an invitation to tender FOR THE

- Expansion of the bridge deck on the oufoué river lot 1;
- Construction of a bridge in ossogo adanè lot2;
- construction of a bridge in boyalong lot3.

AT OMBESSA COUNCIL MBAM AND INOUBOU DIVISION, OMBESSA SUBDIVISION.

#### 2. Nature of works

The works subject of this contract include: SERIE 000: INSTALLATION

SERIE 100 : Preparatory work  
 SERIE 200 : General Terrassement  
 SERIE 300 : Foundation - Culee – Beam – Defer  
 SERIE 400 : Assembly  
 SERIE 500 : Paint  
 SERIE 600 : Equipement  
 SERIE 700 : Security

#### 3.Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **03 months**.

#### 5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies **two hundred thousand million (200 000) FCFA (LOT 1) ,one million one hundred thousand (1 100 000) FCFA (LOT 2) ,four hundred and sixty thousand (460 000) FCFA (LOT 3)**

#### 6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal conditions to Cameroon law enterprises

#### 7. Financing

works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by PUBLIC INVESTMENT BUDGET MINDDEVEL, 2025 FINANCIAL YEAR estimated amount:**10 000 000 (LOT 1), 55 000 000 (Lot 2 ) and 23 000 000 (LOT 3)**

#### 8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

#### **9. Consultation of tender file**

The file may be consulted during working hours at OMBESSA COUNCIL as soon as this notice is published.

#### **10. Acquisition of tender file**

The file may be obtained at OMBESSA COUNCIL as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of thirty thousand (35 000) CFA francs per a lot payable at *Ombessa council*

#### **11. Submission of offers**

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach OMBESSA COUNCIL not later than **11/06/2025 at 11 AM**, and should carry the inscription

**N° 03 /ONIT/C/OMB/C/OMBI/2025 OF 14/05/ 2025**

**IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE FOR THE:**

- *Expansion of the bridge deck on the oufoué river lot 1;*
- *Construction of a bridge in ossogo adanè lot2;*
- *construction of a bridge in boyalong lot3.*

**AT OMBESSA COUNCIL MBAM AND INOUBOU DIVISION, OMBESSA SUBDIVISION.**

**Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET, 2025 FINANCIAL YEAR**

**"To be opened only during the bid-opening session"**

#### **12. Admissibility of offers.**

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

#### **13. Opening of bids**

The bids shall be opened in a single phase.

The Administrative bids, the technical bids and the financial bids shall be opened on the **11/06/2025 at 12 o'clock pm** local time by the Ombessa Tenders Board. Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice with perfect knowledge of the file.

The opening of the administrative documents and the technical *[and/or]* financial offers *[technical and financial if it is the single phase opening, technical only if two-phase opening]* shall take place on at o'clock by the Tenders Board attached to the *[Contracting Authority]* in the conference hall.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

*[The opening of the bid-opening session must be done not later than one hour after the time-limit for the submission of bids as specified in the tender file]*

#### **14. Evaluation criteria**

*[The evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and the essential criteria. The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers or offers not in conformity with the essential conditions laid down in the tender file relating especially to admissibility of administrative documents, the conformity of the*

technical offer to the Terms of reference of the tender file and the qualification of candidates].

1. *Eliminatory criteria*

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to execute works subject of the tender. They should not be marked. They should be determined depending on the nature and the content of works to be executed.

- The absence of the caution of submission
- The non-conformity of the administrative document and its non-regularization within 48 hours after opening of bids;
- Absence of one bid, of a sub-bid, of one sub-package, or one document;
- The absence of a quantified unit price in BPU(Unit Price List);
- The presence of false declarations, or fake documents;
- Failure to comply with the tender model
- The technical evaluation score less than 70% of the YES.
- Incomplete technical file
- the works manager does not have the required qualification;
- absence of the site visit attestation
- absence of the methodological note)
- Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;

2. *Essential criteria*

[These criteria are the fundamental or key ones that will help to measure the financial and the technical capacity of candidates wishing to execute the works subject of the tender. They should be determined depending on the nature and the content of the works to be executed.

The criteria relating to the qualification of candidates could indicatively be on the following:

- Financial situation;
- Experience;
- Personnel;
- Equipment.

15. Award

The contract will be assigned to the tendered filling the requisite technical and administrative capacities and presenting the least offer (Lowest Bidanwom satisfied 100<sup>0</sup>/<sub>0</sub> eliminatory criteria n 70<sup>0</sup>/<sub>0</sub> of essential criteria).

At the end of the different deliberations, the award of the contract shall be done to **the bidder having presented offers in conformity, administratively, technically, financially, and evaluated as being financially the lowest bid.**

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers during **ninety (90) days**, from the initial deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours at OMBESSA COUNCIL

Copy:

- MINMAP
- ARMP
- CIPM
- SOPECAM
- CHRONO-ARCHIVES

Ombessa, the 14/06/2025  
The Mayor  
(contracting authority)  
  
**Dr Eric Fabrice KEDI MOUKO**